

# DS-FAHRT

Die Kurse des 12 Jahrgang von Frau Filler und Frau Pötzsche

Die diesjährige Ds-Fahrt ging nach Groß Köris, einem kleinen Dorf in dem wir unsere jeweiligen Theaterstücke proben konnten. Es gab zwei Kurse, einen von Frau Pötzsche und einen von Frau Filler. Insgesamt waren wir 46 Schüler\*innen und sind für zwei Nächte dort geblieben.

Am ersten Tag sind wir gegen 12 Uhr angekommen. Zuerst gab es Mittagessen, danach gingen wir direkt zu den Proben. Jeden Tag gab es einen Ablaufplan, wir wussten wann welche Szene geprobt wurde, wer ein Teil dieser Szene war und welche Requisiten benötigt wurden.

Wer gerade keinen Auftritt hatte, kümmerte sich um die zugeteilten Aufgaben, zum Beispiel Bühnenbild, Regie, Ton oder das Texte lernen. Gegen 21 Uhr war der offizielle Teil zu Ende, danach gab es noch eine offene Probezeit ohne Lehrer.

Der zweite Tag verlief sehr ähnlich, allerdings haben wir früher angefangen, nämlich ab 9 Uhr nach dem Frühstück. An diesem Tag war es besonders wichtig alle Szenen zu proben, welche wir am Vortag einzeln geübt haben, um den Ablauf, sowie den Text zu verinnerlichen. Bis zum Abendessen war freie Probenzeitzt, und nach dem Abendessen haben wir erneut einen Durchlauf aller Szenen gemacht. Danach haben wir entschieden, welche Szenen wir dem anderen Kurs präsentieren möchten.

Am dritten Tag haben sich die beiden Kurse gegenseitig ihre Szenen vorgeführt und jeweils Feedback vom anderen Kurs bekommen. Trotz der Warnungen vor dem angekündigten Schneesturm und kurzen Überlegen die Fahrt vorzeitig abzubrechen, war diese erfolgreich und wir sind am Ende wie ursprünglich geplant, und ohne Schneechaos, nach Hause gefahren.

